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【５月 ＰＴＡ常任委員会より】 

日 時：平成２６年５月２２日(木) １９：００～１９：４５ 場 所：第二会議室 

参加者：総務１２名 学年部２名・成人教育部３名・校外生活指導部３名・厚生部２名 

    広報部２名 校長・副校長・松村教諭・板垣教諭・大島教諭      計２９名出席 

 

１、会長あいさつ  

 歓送迎会では皆様、ありがとうございました。お陰様で盛大に開催することができ、い

らっしゃった方も楽しく過ごすことができたと思います。５月１０日、１１日のマロニエ

まつりでは、１１日にＰＴＡではチュロスを出店しました。晴れた天気の中で売れ行きも

良く、その日は子ども向け工作やパレードのボランティアとして、浅中生が数多く参加し、

地域の方と一緒に運営に携わりました。１２日は、ステージ発表で、三味線部と生徒会お

囃子を地域の方々に披露し、浅中の活動を見ていただきました。生徒の頑張りは運動会で

も期待できます。その時は皆様のご協力も宜しくお願いします。 

 携帯電話やスマートフォンの、特に中高生での問題が、新聞やテレビなどに取り上げら

れない日はないほどに社会問題化しています。このことを私たちはしっかりと理解し、子

どもにはもちろん、保護者同士でも使い方について話し合うことが大事だと思います。 

 

２、校長あいさつ 

 四月から今までの挨拶運動ありがとうございます。教員も保護者の方と一緒に月・木で

挨拶運動を行うようになりました。 

 ５月１８日から２泊 3日で三年生の修学旅行が行われました。京都は盆地のせいもあり、

朝晩は涼しく昼は少し汗ばむ時もありましたが、快適な三日間を過ごせました。生徒たち

は協力し合い、時間を守りきっちり行動できました。 

 今日は来月行われる二年生の霧ヶ峰移動教室の保護者会がありました。少し落ち着きが

ない生徒が数名いますが、これからしっかり準備し、成功に向けて頑張って欲しいと思い

ます。 

  

３、学校からの連絡  



・一学年主任 松村教諭より 

 四月より取り組んで来た「落ち着いた学校生活」に成果が見えてきています。 

落ち着いた学校生活を送ることで、落ち着いた授業につながるという考えで進めています。 

具体的な取り組みとして、朝読書を「一年間の登校日数２００日×１５分は何分になる？」

と生徒たちに問いかけながらやっています。また、２分前着席や今は中間考査前で昼学習

も教師が呼びかけています。最終的には自分たちでできるようにしていきたいです。 

 一年生の良いところは、立ち止まって挨拶ができているところです。先日朝礼で褒めら

れ、おこなうようになった生徒が増えさらに良くなっています。 

 

・二学年主任 板垣教諭より 

 二年生になり、部活を含め少しだらしなくなってきています。シャツをわざと出す生徒

や２分前着席が守れない生徒、当番活動をサボることや提出物を出さなくても平気な生徒、

授業中に居眠りをしてしまう生徒が一部います。その都度注意をしています。しかし、週

末の地域の活動を頑張り、勉強も頑張っている生徒も多くいます。 

 霧ヶ峰移動教室に向けて、生徒が率先して班決めをしてくれました。こうしてリーダー

が育ち、来月の霧ヶ峰移動教室では仲間との絆を深め、良い学年になっていければと思っ

ています。ご家庭でも教育理念を共有し指導にご協力いただきたいと思います。 

 

・三学年主任 大島教諭より 

 修学旅行では、不要物を持って来た生徒がおり、持って来た生徒を指導し、最終日の早

朝に全員に謝罪をさせました。また、二日目の夜に生徒たちが興奮し落ち着かない場面が

ありましたが、注意をするときちんとした行動がとれました。 

京都から奈良への移動は苦労しながらも、一人も遅れずに出来ました。生徒たちに修学

旅行の作文を書かせたところ、不要物を持って来た生徒がいたのはダメだったが、全体を

見たら「成功」だったと書いていました。 

 日頃から、生徒たちには「今年は絶対失敗しない」「下級生にお手本を見せないと」と言

っています。勉強面ではしっかりやっています。まじめに取り組む生徒が活躍する場が増

えてきました。今月・来月、進路説明会があります。みんながいい顔で卒業を迎えられる

ように目指していきたいと思います。 

 

・副校長より 

 マロニエ祭りではありがとうございました。参加した生徒がさわやかな対応をしていた

ので、地域の方たちの反応もとても良かったです。昨年度の話しになりますが、大雪の時

にバスケ部とソフトテニス部が校庭だけでなく、学校の外まで雪かきをした際にも、地域

の方たちに大変感謝されました。 

今後、腕章とベストを用意してもっと浅草中学校の良さをアピールしていきたいと思って



います。 

 また、６／３（火）７：４５~ ８：１５、痴漢撲滅運動のお手伝い（ティッシュ配り）

を１０名ほどで行う予定です。 

 

４、各部活動報告・予定 

学年部       

・４／１７（木）歓送迎会の集金。 
・４／２５（金）前部長との引継ぎ。 
・４／２８（月）三年生へ向けて挨拶当番のお知らせ配布。 
 
成人教育部 
・４／２４（木）副校長と給食試食会の日程決め。栄養士の伴さんにメニューを依頼。 
・５／ １（木）初部会。１４名のうち１０名出席。 

        給食試食会日程報告。年間活動内容の確認。 

        第一回家庭教育学級の日程報告・打合せ→７／５（土） 
・５／１４（水）給食試食会メニュー決定。手紙作成と配布。 
        給食試食会は６／４（水）です。是非ご参加ください。 
 
厚生部 
・「ビーチボール練習及び体験のお誘い」を作成→５／２８（水）配布予定。 

 
校外生活部 
・５／１７（土）三社祭パトロール。 

・５／２２（木）第一回草むしり。 

 
広報部 
・４／３０（水）第一回部会開催。 

        今後の仕事内容の確認や大まかな予定を立てました。 

・５／ ２（金）歓送迎会の撮影。 

・５／ ７（水）部長・副部長で印刷会社に挨拶に行きました。 

・５／１０（土）マロニエ祭りの撮影。 

 

【活動報告・活動予定】  

会長・副会長が協力して行いました活動内容をご報告いたします 

４/２１ 青少年育成浅草橋地区委員会 ～ 会長 

４/２５ 離任式 ～ 総務部 



４/３０ 蔵前小歓送迎会 ～ 会長 

５/ ２ 歓送迎会 ～ 総務部・学年部他 

５/ ８ 松葉小歓送迎会 ～ 会長 

５/１０ マロニエまつりチュロス出店、ボランティア生徒差し入れ ～ 総務部 

５/１１ マロニエまつり・三味線部と生徒会お囃子差し入れ ～ 副会長 

５/１３ 中Ｐ連協議会 ～ 会長 

５/１７ 台東育英小歓送迎会 ～ 会長 

５/１７ 三社祭、奉納 ～ 総務部 

５/１７ 三社祭パトロール ～ 総務部・郊外生活指導部他 

５/２２ 総務会・常任委員会 

５/２５ 松葉小運動会 

５/２７ 中Ｐ連総会・歓送迎会 ～ 会長・副会長 

５/３１ 第六天榊神社・須賀神社・銀杏岡八幡神社、祭礼奉納 ～ 総務部 

   

            

               今後の行事予定 

  

     ６／ ２（月）~ ５（木）  霧ヶ峰移動教室 

     ６／ ７（土）~ ８（日）  鳥越祭 

     ６／１０（火）        三年・耳鼻科検診 

        ６／１６（月）~２１（土）  学校公開 

        ６／２１（土）        運動会 

        ６／２３（月）        運動会振替休業日     

        ６／２５（水）        運動会予備日 

        ６／２８（土）        開校記念日 

 

朝のあいさつ運動 

６月は３年２組の保護者の皆様からです。ご協力よろしくお願いします。 

 

    次回 常任委員会は６月１２日（木）１９：００～  

               

 
編集後記 

 初の常任委員会では、各部の役員さんがより良い学校生活のために相談しながら活動し

てくださっていることがよく分かりました。先生方もいろいろな角度から生徒を見守り、

指導してくださっていてありがたく思いました。      総務部書記（担当：中島） 


